

IES MANUEL FRAGA IRIBARNE



PROPUESTA

BALONCESTO

CURSO 24/25



www.campamentospuzzle.com

QUIÉNES SOMOS

La empresa Puzzle nació con la ilusión de reforzar y complementar el sistema educativo desde el ámbito extraescolar. Tras más de 10 años de esfuerzo y dedicación, nos encanta seguir contribuyendo al desarrollo integral y de la salud de todo nuestro alumnado.

Nuestra función es la de promocionar una educación complementaria y consolidar la labor realizada en el aula a través de nuestras actividades extraescolares de ocio y tiempo libre. Nuestro objetivo es el de hacer partícipes a las familias de manera proactiva con el fin de conseguir un rendimiento inmejorable para esta educación adicional.



QUÉ OFRECEMOS

Desde la empresa Puzzle ofrecemos diversos servicios que van desde Actividades Extraescolares, Ludotecas, Campamentos, Eventos, Programa Accede,...

Entre dichas actividades, actualmente, gestionamos la coordinación del Club de Baloncesto del CEIP Cortes de Cádiz que cuenta con casi 150 jugadores/as que entrenan y compiten todas las semanas.

Muchos/as de esos/as jugadores/as llevan jugando juntos/as desde los 5 años y se encuentran con la problemática de que al llegar a 6º de primaria no se da una continuidad en el instituto. Algunos/as dejan de realizar esta práctica, otros/as optan por irse a otros clubes cercanos (Las Tablas, Alcobendas,...) rompiendo el vínculo de equipo forjado durante tantos años.

Nuestra propuesta parte de la idea de dar continuidad a dicha práctica con la cantera del Cortes de Cádiz jugando ahora en canasta grande y defendiendo los colores del IES Manuel Fraga Iribarne.





NUESTRA CANTERA

Actualmente contamos con 9 equipos que van desde la categoría Babybasket (5 años), Prebenjamín (1º y 2º), Benjamín (3º y 4º) y Alevín (5º y 6º). Todos los equipos (salvo el de 5 años) compiten en la Liga Municipal del Distrito de Hortaleza.



EL PROYECTO

Nuestro proyecto parte de la idea de conseguir dar continuidad a esa práctica recibiendo a los equipos que salen del colegio e inician su etapa en secundaria.

Nuestra pretensión no es sacar equipos de la nada en todos los cursos; sino ir estableciendo poco a poco dicha continuidad a través de los equipos que van saliendo del colegio.

De esta manera, para el curso 24/25 recibiríamos a los/as jugadores/as del actual Alevín de 6º (junto a los/as jugadores/as que quisieran incorporarse); convirtiéndose así en el Infantil 1º Año del IES Manuel Fraga Iribarne. Y así, sucesivamente, a lo largo de las siguientes temporadas.





EL EQUIPO



